

Brillante Clínica ofreció en el LTCE el nadador olímpico Santiago Grassi



Brillante Clínica ofreció en el LTCE el nadador olímpico Santiago Grassi

Una notable jornada vivió el Lawn Tennis Club Esperancino, al concretarse este martes la anunciada Clínica de Natación a cargo de una figura de primerísimo nivel internacional, de la natación de nuestro país, el olímpico Santiago Grassi, antes de retornar a los entrenamientos en la Universidad de Auburn en Estados Unidos.

El santafesino que cumplirá 25 años a fines de este mes brindó una jugosa charla con casi 30 nadadores del LTCE y J.U.Humboldt, y luego desarrolló un trabajo mas técnico con todo el grupo en la piscina. Cada uno de los participantes estuvo muy atento a los detalles de perfeccionamiento que fue dando en cada instante, buscando las mejoras deseadas por todos.

Santiago Grassi terminó “muy contento por todo como se fue dando en la Clínica. Pretendo que más chicos se sumen a la natación, que confíen en ellos, que crean en sí mismos, como para llegar a tener muy buenas posibilidades en el futuro. No quiero que me vean como un extraterrestre, bien lejano. Yo me fui formando y creciendo en una situación como las que están teniendo ellos ahora. Los deportistas argentinos tenemos mucho talento. Hay que empezar desde chico a pensar que se puede. Ese es el mensaje que quiero a dar a todos”

Nos comenta que “hace casi cinco años que estoy en la Universidad de Auburn. Ellos me vieron, y me brindaron esa posibilidad de darme una beca gracias al deporte, y

estudiar. Por eso ya me recibí de Marketing y Gestión y Formación de Sistemas. En lo deportivo, mas allá de que soy autoexigente, a esta altura miro todo lo que hice, lo que logré y me siento muy conforme por mis conquistas, y toda la gente que me ayudó y apoyó”.

Sobre la posibilidad de efectuar la Clínica señaló que “después de los Juegos Olímpicos de Tokio, hace unas semanas que retorné a Santa Fe, realicé una Clínica en Estudiantes de La Plata y luego el Profesor Oscar Colombo me contactó para hacer una similar en Esperanza. Y yo dentro de mis posibilidades, las ganas siempre están. Por eso estoy acá y disfrutando con todos los chicos”.

Resaltó que “en el LTCE encontré muy buenas instalaciones y muy buena gente. El hecho de que me llamen y se interesen en este tipo de Clínicas, demuestra que están buscando mejoras en el grupo de nadadores, de pretender perfeccionamiento en ellos, sumando mas herramientas, valederas.” Sobre los nadadores afirmó que “encontré un muy buen nivel de deportistas. Creo que en estas horas que estuvimos juntos, desde el momento que se tiraron a la piscina y salieron de ella, noté importantes mejoras. Creo que hemos sembrado la semillita para que ellos mismos crean que pueden y lo van a lograr, sin lugar a dudas.”

También quiso destacar lo “respetuosos que fueron todos los chicos. Prestaron mucha atención, consultaron, y así van aprendiendo. Así da gusto trabajar y desarrollar lo que uno les puede trasladar desde mi experiencia.”.

Finalmente felicitó a todos en el LTCE por la gestión y la búsqueda de capacitación ya que es “la manera para seguir progresando. Ese es el camino y lo están transitando de correcta forma”.

RETORNO A COMPETENCIAS DE NATACION

Esta Clínica de Santiago Grassi fue valorada como gran motivación para todo el grupo de nadadores del LTCE. Todos se continúan preparando con miras de volver a las competencias regionales y nacionales. Lo que se anuncia para el mes de setiembre es un Torneo en Regatas Santa Fe, el 18 de setiembre, con todo el equipo del LTCE participando, tanto federados como promocionales. El 25 de setiembre se efectuará un certamen en Gimnasia y Esgrima Santa Fe, para promocionales. Del 27 de setiembre al 1ro. de octubre está preparándose el Torneo 25to. Aniversario FE.NA.B.A., en el Parque Olímpico de Buenos Aires. Allí se presentarán los nadadores federados, siendo estas competencias selectivas para el próximo Sudamericano Juvenil.